

Fecha: 28-09-2024
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág.: 10
Cm2: 209,6
VPE: \$ 208.717

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: Programa radial “La Discusión Emprende” cumple dos años al aire

Programa radial “La Discusión Emprende” cumple dos años al aire



Dos años al aire cumplió el programa “La Discusión Emprende”, de Radio La Discusión, que se emite en vivo los martes a las 9.00 horas, y es conducido por el periodista de Diario La Discusión, Roberto Fernández; y el director de la Didepro de la Municipalidad de Chillán, Renato Segura.

“La Discusión Emprende” ofrece un espacio de conversación, con un invitado por emisión, en el que se abordan temas del acontecer económico local y regional, historias de emprendimiento contadas por sus protagonistas, ejemplos de asociatividad y organización gremial, desafíos y brechas del desarrollo regional y análisis críticos de políticas públicas, entre otros.

Francisco Martinic, director de Diario La Discusión, valoró el aporte del programa al debate de temas de interés regional y a la visibilización de las experiencias de emprendedores y gremios locales, pero fundamentalmente, sus principales problemáticas. En esa línea, destacó la creciente sintonía que ha logrado consolidar el programa, el único de su tipo en el dial de Ñuble.

Por su parte, Renato Segura, reflexionó que el programa “ha completado más de 80 emisiones con igual número de invitados. Nuevos emprendimientos, empresas consolidadas y gremios han sido la residencia de los principales

entrevistados, quienes nos han dado suficiente evidencia de la riqueza que subyace en una región que no ha sido capaz de traspasar dichos beneficios para mejorar la calidad del mercado laboral. Los participantes han dado cuenta de la demanda insatisfecha en mano de obra calificada, en un mercado laboral donde sus mejores talentos emigran a regiones con mayores oportunidades”.

“Sin perjuicio de lo anterior, vemos en los emprendedores la semilla que en tierra fértil debiese generar brotes suficientes para transformar la región de Ñuble en un oasis”, complementó.

“También, hemos puesto temas de interés regional. La falta de potencia para sostener el creciente consumo eléctrico y la enorme burocracia en poder construir los embalses que la región necesita para asegurar la disponibilidad de agua en periodo de sequía, han mermado significativamente la capacidad de atraer nuevas inversiones. Hemos tratado durante varios capítulos con el gremio del sector, el bajo interés de la política pública local por desarrollar la actividad agrícola, donde los organismos sectoriales confunden los esfuerzos que se requieren para el desarrollo de la agricultura con la política de subsidio a los sectores rurales de la región”, cerró el ingeniero.